

Diese Geschichte wird Ihnen von [Ririro.com/de](http://Ririro.com/de) kostenlos zur Verfügung gestellt. Unser Ziel ist es, allen Kindern auf der Welt freien Zugang zu einer Vielzahl von Geschichten zu ermöglichen. Die Geschichten können online gelesen, heruntergeladen und ausgedruckt werden und decken ein breites Spektrum an Themen ab, darunter Tiere, Fantasie, Wissenschaft, Geschichte, verschiedene Kulturen und vieles mehr.

Unterstützen Sie unsere Mission, indem Sie unsere Website teilen. Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen!



# Ririro

PHANTASIE IST WICHTIGER ALS WISSEN

Ririro

## Ella, der Elefant, und der Wagen

Es war einmal, in einem fernen Land, ein ganz besonderer Elefant namens Ella. Ella lebte in einem wunderschönen Dschungel mit all ihren tierischen Freunden. Sie war der größte und stärkste Elefant im Dschungel, und alle schauten zu ihr auf.

Eines Tages spielte Ella mit ihren Freunden Fangen, als sie versehentlich über einen Ast stolperte und zu Boden fiel. Sie stieß einen lauten Schmerzensschrei aus, als sie versuchte, aufzustehen, aber ihr Bein wollte sie nicht tragen.

Ihre Freunde liefen schnell los, um Hilfe zu holen, und bald kam der Arzt, um sich Ellas Bein anzusehen. Der Arzt untersuchte Ellas Bein und stellte fest, dass sie es sehr schwer verletzt hatte. Er wusste, dass Ella ihr Bein ausruhen und es vom Boden fernhalten musste, damit es richtig heilen konnte.

Der Arzt versuchte, Ella mit Krücken beim Gehen zu helfen, aber die waren für sie zu schwer zu benutzen. Dann versuchte er es mit einem Rollstuhl, aber Ella war zu groß und zu schwer, um ihn zu benutzen. Der Arzt begann, sich Sorgen zu machen. Er wollte nicht, dass Ella an einem Ort festsäß, während ihr Bein heilte.

Doch dann hatte der Arzt eine geniale Idee. Er ging in seine Werkstatt und kam mit einem kleinen Wagen zurück. Er band den Wagen unter Ellas Bein, so dass es

sich vom Boden abhob und Ella sich leicht fortbewegen konnte.

Ella war überglücklich, dass sie sich wieder bewegen konnte. Sie fühlte sich viel besser, weil sie wusste, dass ihr Bein die Ruhe bekam, die es zur Heilung brauchte. Sie nutzte ihren Wagen, um all ihre Freunde zu besuchen und den Dschungel zu erkunden.

Schließlich war Ellas Bein geheilt und sie konnte wieder laufen. Sie war dem Arzt so dankbar, dass er ihr geholfen und eine so kluge Lösung gefunden hatte. Sie wusste, dass sie immer auf seine Hilfe zählen konnte, wenn sie in Not war.

Und so lebte Ella glücklich und zufrieden bis ans Ende ihrer Tage und genoss alle Abenteuer, die der Dschungel zu bieten hatte.

